

NAPOLITANO Raffaele



Vote
Near You
Le Renouveau pour
vous

Cari amici,

Depuis plusieurs années, en tant que membre de R&D, j'ai toujours œuvré à l'application de la ligne politique et des principes qui guident notre syndicat. Mon action syndicale a toujours été guidée par les valeurs soutenues avec cohérence et détermination par tous les membres de R&D. J'ai toujours cru à la transparence, au respect des règles et à l'approche ouverte, constructive et responsable menée par R&D.

Mon principal objectif dans mon travail quotidien est de faire en sorte que les décisions prises par l'exécutif soient appliquées, et ce dans l'intérêt du personnel. Personnellement, je suis activement plusieurs dossiers avec grand intérêt et enthousiasme tels que Agents Contractuels, Agents Temporaires, suivi et soutien des collègues pour toutes questions administratives: "PMO - E.E. - Juridique - Personnelle", les délégations traducteurs, huissiers, chauffeurs.

La politique concernant les agents contractuels dans les différents services de l'Institution et agences, le dossier "Ecole européenne", le secteur recherche sont autant de dossiers importants dans lesquels je développe mon expertise. Je représente également R&D au sein du Comité Central du Personnel en tant que vice-président et au Comité Local du Personnel de Bruxelles.

Ceci me porte à avoir des contacts réguliers avec les collègues de Bruxelles mais aussi dans tous les autres lieux d'affectation. Ils peuvent compter sur moi et sur tout le travail d'équipe de notre syndicat.

Je dois avouer qu'être au service des collègues, donner des réponses et des éclaircissements à leurs questions, être présents à des moments particuliers de leur vie professionnelle me passionne et me motive à continuer dans cette voie.

Afin de me permettre de poursuivre l'action de R&D au sein de la Majorité Syndicale, de développer un dialogue social efficace au sein de notre Institution et de défendre les intérêts du personnel, je sollicite votre soutien et vous remercie d'avance pour toute la confiance que vous m'avez témoignée tout au long de ces années.

Raffaele Napolitano



Vote
Near You
Le Renouveau pour
vous

Cari amici,

For several years, as an R&D member, I have always followed the political line and the principles which guide our trade union. My trade-union action has always been guided by the values supported with consistency and determination by all R&D members. I have always believed in transparency, in the complying with the rules and in the open, constructive and responsible approach led by R&D.

My main goal in my daily work is to ensure that the decisions taken by the Executive Committee are applied, and are in the interests of the personnel. Personally, I am actively following several files with great interest and enthusiasm such as the Contractual Agents, Temporary Agents, the following and backing of the colleagues in their administrative matters to the "PMO-E.E-lawyers, personnal"; delegation of translators, delegation of drivers and the 'huissiers' delegation.

The contract staff policy in the various services of the Institution and agencies, the file on "European School", the research sector are among the important files in which I develop my expertise. I also represent R&D within the Central Staff Committee as a Vice-President and in the Brussels Local Staff Committee.

This leads me to have regular contacts with Commission colleagues not only in Brussels but also in all the other places of employment. They can count on me and on all the teamwork of our trade union.

I have to acknowledge that being at the service of colleagues, giving replies and explanations to their questions, and being present at various moments of their working life fascinates me and motivates me to continue in this way.

In order to allow me to continue the R&D action within Majority Union, to develop an effective social dialogue within our Institution and to defend the interests of the personnel, I am kindly requesting your support and I would like to take this opportunity to thank you for all the confidence that you have shown me over these years.

Raffaele Napolitano